

## 「みんなで支え合って」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は、先週に実施した入学式や対面式など、主に学校行事での生徒達の様子をお伝えします。

### 【ご入学おめでとう！】

10日(月)午後、体育館で第78回入学式を行いました。新入生代表が立派に宣誓を行い、ストリング・オーケストラ部の演奏とともに校歌を全員で久しぶりに斉唱しました。少しずつ以前の生活を取り戻しつつあると実感します。皆さんの高校生活が、楽しく、実り豊かでありますように。



### 【今後ともよろしく！】

11日(火)に、新入生と在校生の対面式を実施。生徒会役員が司会進行を務め、それぞれの代表生徒が挨拶を交わしました。全校生約900名が一堂に会し、生徒主体で行っています。友達とのつながりとともに、先輩・後輩のつながりも大切にしながら、協力し合うことを、忘れないように。



### 【課題を解決するには？】

12日(水)に1・2年生が、探究をテーマにした講演会に参加しました。講師から要点を伺った後、同じ出来事への自分の意見、他者の立場など視点を変えて考え、その結果をグループで協議しました。根拠や効果的に発信する力の必要性など、感じたことを今後の学びに活かしてください。



### 【部活動で新入生を歓迎】

14日(金)午後、生徒会主催で、部活動紹介をメインにした歓迎会を実施。文化部運動部とも、決められた時間に合わせて、パフォーマンスを披露しました。新入生はじっくり見学。先輩達は舞台上、アピールしたり実演したり…個性豊かに頑張っています。ぜひ、入部して、チャレンジを！



### 【みんなでサポート】

本館から体育館へ続く通路に、この度活動を終えられるPTA陶芸同好会の皆様よりウォータークーラーをご寄贈いただきました。心よりお礼申し上げます。



校内の別の掲示板には、面談週間と小テストのお知らせが…新たな生活の中で心配なことがあれば、ぜひ先生方に相談してくださいね！新学期の2週間は、慌ただしくも充実した内容で進めることができていると感じます。これからも、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)